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------ Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas 
dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata dezoito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando Edital para afixação sobre a sessão ordinária 
de vinte e cinco de setembro de dois mil e catorze. ----------------------------------------------------------------- 
------ O mesmo foi afixado em local habitual. --------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que foi notificado o promotor de 
construção, senhor Manuel Botas Soares, para proceder à demolição do edifício anexo ao Posto 
de Abastecimento Cepsa, que se encontra todo degradado. ---------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro, assim como o motorista a fim 
de deslocar o grupo de Radioamadores pelo Concelho de Almeirim -------------------------------------------
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
------ Da Junta de Freguesia de Benfica, enviando fax a solicitar o autocarro e motorista para 
deslocar os seus idosos a Fátima, no dia quatro de outubro. -----------------------------------------------------
------ O pedido foi deferido, sendo posteriormente a Junta foi informada que o mesmo era para ser 
considerado sem efeito. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Rutis, enviando email a informar que venceu a candidatura a um novo projecto europeu 
com classificação de noventa em cem. --------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e o executivo vai estar presente. ----------------------------------------------------- 
------ Da USAL, enviando oficio a informar da abertura solene do ano lectivo dois mil e catorze, dois 
mil e quinze e a convidar para estar presente no dia vinte e sete de Setembro, no salão nobre da 
Câmara Municipal de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não estará nenhum membro do executivo presente, devido a compromissos já assumidos. ---- 
------ Da Escola Básica dois e três de Fazendas de Almeirim, enviando email a convidar o 
executivo, a estar presente na cerimónia de entrega dos Diplomas de Quadros de Valor e 
Excelência, dois mil e treze, dois mil e catorze, no próximo dia três de outubro. ------------------------- 
------ O executivo irá estar presente. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da CCDRLVT, enviando informação sobre reuniões técnicas, daquela entidade com as 
Freguesias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Choutense, enviando oficio a solicitar autorização para ocupar o Parque 
de Merendas, no dia vinte e um de Setembro de dois mil e catorze, a fim de realizar um evento 
passeio de bicicletas, aproveitando também para convidar a estar presente. ------------------------------- 
------ Não vai estar presente nenhum membro do executivo devido a compromissos já assumidos, 
mas foi dado resposta aos interessados que o Parque está disponível para acolher o seu grupo. --- 
------ Do Sindicato STAL, enviando informação sobre o Apoio ao Projeto de Lei nº trezentos e 
sessenta e oito barra doze, Protecção dos Direitos Individuais e Comuns da Água. ---------------------- 
------ Da ANAFRE, remetendo a circular nº cem barra dois mil e catorze e respectivo anexo sobre a 
conferência “A Organização do Território do Estado e a Democracia da Proximidade”, a realizar no 
dia quinze de outubro, enviando também programa. ---------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete de Acção Social de Almeirim, enviando Programa e ficha de inscrição para a 
manifesta – Assembleia, Feira e Festa de Desenvolvimento Local, que decorrerá em Santarém de 
nove a doze de outubro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicita transporte para os seus atletas, no dia cinco de 
outubro, a fim de participar na prova de BTT em Avis. -------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir o pedido para as duas carrinhas. -------------- 
------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicita transporte para deslocar os seus atletas, a uma 
prova de BTT, nos próximos dias onze e doze de outubro, a Seia, sendo necessário uma carrinha. -  
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir. ------------------------------------------------------------ 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando ofício a solicita transporte para deslocar os seus 
atletas, a Santa Justa, no dia quatro de outubro. --------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir. ------------------------------------------------------------ 
------ Da Junta de Freguesia de Benfica, enviando convite, para o executivo estar presente na 
abertura das Festas, no dia três de outubro. --------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo irá estar presente. -------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que no dia vinte e quatro de Setembro, esteve reunida na Câmara Municipal de 
Almeirim, com o Presidente da Câmara, com o Diretor da Segurança Social e com os Presidentes 
de Junta do Concelho, a fim de analisar as hipóteses de se proceder à criação de Comissões 
Sociais de Freguesias, sendo que a comissão ao ser criada teria a participação de todas as 
entidades existentes, a Junta, escola, centro de saúde, segurança social e também dois elementos 
que tenham estabelecimentos abertos. ----------------------------------------------------------------------------------
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que no dia vinte e três de Setembro a Câmara Municipal de Almeirim, enviou-nos a 
lista da Ajuda Alimentar, onde incluía doze famílias, a Junta recolheu os referidos alimentos e 
procedeu à sua distribuição. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que este ano seja o Rancho Folclórico da Raposa, a explorar o bar, no dia da quinta 
Prova do Arroz Doce. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que à semelhança dos anos anteriores se ofereça uma feijoada à associação que vai 
explorar o bar, no dia quatro de outubro, no evento da quinta Prova do Arroz Doce. --------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
----- Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------- --
----- A propor que se faça uma alteração orçamental. Dedução de seiscentos e vinte e oito euros na 
rubrica zero um zero dois zero um; dedução de mil duzentos e dezoito euros, na rubrica zero dois 
zero um zero um. Reforço de mil e quinhentos euros, na rubrica zero um zero um zero um; reforço de 
onze euros, na rubrica zero dois zero um zero dois zero um; reforço de cento e cinquenta euros na 
rubrica zero dois zero dois zero um zero um; reforço de cento e trinta euros, na rubrica zero dois zero 
dois zero um zero dois; reforço de cinquenta e cinco euros, na rubrica zero dois zero dois dez. --------- 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. -------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
quarenta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida 
e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


